

Estimados compañeros/as,

Me presento a las Elecciones convocadas el 12 de abril de 2024 para el Consejo General del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, como candidato a Consejero Territorial por la DEMARCACION DE ANDALUCIA.

Después de 22 años de experiencia en diferentes áreas de nuestra profesión y una vida marcada por la construcción desde pequeño, tengo cada vez más claro la poca representatividad e importancia de nuestro sector en la Sociedad.

La labor que realizamos en diseño, ingeniería, construcción y gestión (tanto pública como privada) es inapreciable para el resto de ciudadanos.

La sociedad debería de conocer que el agua que corre por las tuberías, las aguas sucias en su depuración, las carreteras, aeropuertos, ferrocarriles,... son gracias en parte fundamental a nuestra labor.

El Colegio debe romper el aislamiento de la profesión respecto a la Sociedad Civil. No se nos conoce; ante cualquier evento o accidente rápidamente se busca la opinión de distintos colectivos y rara vez se publica la opinión del Colegio, SOMOS INVISIBLES por desgracia.

Necesitamos cambiar la imagen del sector y favorecer que las empresas puedan remunerar a sus ingenieros/as de acuerdo a su responsabilidad e importancia del trabajo que desarrollamos, y eso no será posible mientras se mantengan las actuales condiciones de Contratación por parte de las Administraciones.

Necesitamos un Colegio que defienda estas ideas ante las distintas Administraciones y que realmente defienda a los ingenieros/as.

Sin embargo, confío en que esta situación se puede revertir, pues veo que las ideas de la candidatura CONTRERAS/LEAL, van claramente en esta dirección de defensa del Ingeniero.

Deciros, que me siento identificado con la candidatura encabezada por Jesus Contreras como Presidente y Almudena Leal como vicepresidenta, *Caminos con coherencia*, y en base a estas ideas es para mi un honor pedirte el apoyo para mi candidatura al Consejo comprometiéndome a defender la mejora de las condiciones laborales de los ingenieros/ingenieras.

De forma concreta, con mi Candidatura pretendo apoyar y/o fomentar:

1. Reconocimiento de la importancia y responsabilidad del trabajo del ingeniero/a:
 - Defensa de las condiciones de la contratación inicial, condiciones laborales en el progreso profesional y condiciones económicas.
 - Ampliar el Alcance del Seguro de Colegiación: Póliza de Responsabilidad Civil y Contable. Análisis de la disposición de Pólizas adicionales.
2. Disponer de unas demarcaciones que ofrezcan una cobertura completa y total al colegiado.
3. Promoción del sector ante la sociedad

Fdo: Juan Miguel Figueroa Yáñez

Colegiado 19.936

NOMBRE: JUAN MIGUEL FIGUEROA YAÑEZ

CANDIDATO A CONSEJERO TERRITORIAL POR ANDALUCIA



Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la UAX. MBA por la Cámara de Comercio y Master en Ciencia y Tecnología de Materiales y Nanomateriales por la USE.

Cuento con 22 años de experiencia en diferentes áreas del sector, desempeñando cargos en obra, consultoría e ingeniería, IDi y Direcciones de Obra en contratos de diferente naturaleza, con clientes públicos y privados.

Mi carrera profesional se desarrolló en sus inicios en el Grupo GEA 21 donde me participe en proyectos de obras lineales principalmente, tras esta etapa pasé a puesto de gerencia y Dirección dentro del Grupo en las áreas de Calidad e IDi del mismo, posteriormente osé junto a un compañero ICCP a montar una sociedad junto en la que desarrollamos direcciones de obra, preparamos licitaciones para constructoras, pequeñas obras y reformas, gestión de proyectos y subvenciones para diferentes clientes.

Desde el 2017 desarrollo mi labor como Director de Obra en Ineco para ADIF, iniciando mi andadura en la LAV Madrid- Frontera Portuguesa y posteriormente en la LAV Madrid- Sevilla donde actualmente dirijo varios expedientes de la Subdirección de Construcción de Líneas en Explotación.

Entre las actividades desempeñadas, podemos destacar la gestión de proyectos y equipos, la capacidad de toma de decisiones y análisis de problemas en la dirección de obras y empresas.

En el ámbito asociativo he sido miembro de la Junta Rectora de la Asociación de laboratorios Acreditados de Andalucía (ALAA) y miembro de CEACOP.

Creo que como puntos fuertes se puede destacar la capacidad de trabajo en equipo e integración del personal a su cargo, análisis de problemas y toma de decisiones.

Fdo: Juan Miguel Figueroa Yáñez

Colegiado 19.936